



## [ ¿SERÁ? ]

### Tropezó de nuevo

Era cuestión de tiempo, la presidenta Claudia Sheinbaum ya lo había expresado a sus propios colaboradores, el proyecto de La Ley del ISSSTE estaba mal hecho, y finalmente tuvo que dar marcha atrás en esta aventura sin sustento suficiente en el que los metió el director de esa institución, Martí Batres, específicamente a Mario Delgado, secretario de Educación, y Rosa Icela Rodríguez, de Gobernación, que son quienes tuvieron que negociar... Dicen por ahí que **cero y van dos**, solo hay que ver la **pausa que se le dio en la CDMX a la llamada Ley Batres**, con el tema de Airbnb. ¿Será?

### Efectos secundarios

Con caras largas, sendas protestas de los trabajadores contra los comisionados y un ambiente hostil entre los integrantes del Pleno, **culminó la historia del Inai**. Antes de su desaparición, **el todavía presidente del órgano autónomo, Adrián Alcalá, de último minuto, propuso un acuerdo para que se entregue a los trabajadores, que presenten su renuncia voluntaria, una compensación económica, pero otras comisionadas mostraron sus dudas porque podría beneficiar a un puñado de funcionarios, que se ampararon para ganar más que la presidenta Claudia Sheinbaum, con montos de indemnización millonarios, por lo que votaron en contra. Así se cierra la historia del Inai, dejando en incertidumbre a más de 700 trabajadores, efecto secundario de una reforma no planeada...** ¿Será?

### Más recursos para la CNB

Parece que la presidenta de México ya encontró la forma de ejercer el poder de manera expedita y es que además de comprometerse a beneficiar al magisterio a través de Decretos, ayer se publicó en el *Diario Oficial de la Federación* que la Comisión Nacional de Búsqueda solicitará a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, “**las herramientas y recursos humanos, materiales, financieros y tecnológicos, para garantizar la búsqueda, localización e identificación de personas desaparecidas y no localizadas**”. Dicen que con eso se harán mejores investigaciones, aunque hay quienes se preguntan para cuándo el anuncio de acciones para evitar las desapariciones. ¿Será?

### ¿Video pagado?

Las palabras, la sintaxis y los términos en los que se expresan crearon muchas dudas sobre el **video que circuló en redes sociales, supuestamente de un grupo del crimen organizado: además de arremeter contra las madres buscadoras por usar información de “dudosa procedencia” que contradicen “los indicios encontrados” por elementos federales; hablan de operativos tierra aire, de un expediente, de detenciones y autoridades que pueden esclarecer lo que sucedió, y piden a los medios tener cuidado al escoger los testimonios, entre otras cosas...** Nos dicen que ese video parece que fue mandado a hacer por algunos de los personajes involucrados que ya sienten pasos de que los identifiquen. ¿Será?

### Lucrar con el dolor

Por cierto, hay quienes piden **no lucrar con el dolor ante lo que encontraron las madres buscadoras en el campo de exterminio de Teuchitlán, Jalisco, pero nos dicen por ahí que una cosa es sacar beneficio del sufrimiento y otra quedarse callado y no denunciar...** Son dos cosas diferentes, así que **la denuncia y la exigencia no deben estar ausentes ante esta atrocidad, por eso no se debe insultar, como ya se ha dado, a quienes piden que se esclarezca y se haga justicia.** ¿Será?